

53340 Meckenheim

28. 03. 2019

An den
Vorsitzenden des Ausschusses für
Anregungen und Beschwerden
Rathaus
Siebengebirgsring 4
53340 Meckenheim

Betr.: Hubschrauber Einsatz am Blütenfest

Sehr geehrte Damen und Herren,

wie aus der Presse zu entnehmen, plant die Stadt Meckenheim anlässlich ihres diesjährigen Blütenfests den Einsatz von Hubschraubern zu Rundflügen.

Die damit verbundene akustische Umweltbelastung der Anwohner mag noch hinnehmbar erscheinen. Die damit bezweckte, wahrscheinlich auch medial wirksame, kurzfristige Gaudi einiger weniger Uneinsichtigen zu Lasten einer daraus zu erwartenden, verstärkten, langfristigen Schädigung der Umwelt, aber halte ich für unverantwortlich.

Einer Studie der Süddeutschen Zeitung zufolge ist die überwiegende Mehrheit der Deutschen für eine Eindämmung des nicht mehr zu leugnenden, katastrophalen Klimawandels, aber nur eine kleine Minderheit ist bereit, die dazu nötigen Verhaltensänderungen zu praktizieren.

Der Stadt Meckenheim würde es gut anstehen, in dieser Hinsicht Vorbild zu sein, zumal deren Motto ist: Im Grünen leben und arbeiten.

Ich betrachte meinen Brief daher als Beschwerde mit der Anregung, auf den Hubschraubereinsatz zu dem bevorstehenden und allen zukünftigen Blütenfesten zu verzichten!

Mit freundlichen Grüßen,